

Thema: Prater Wien

Autor: A. Schönherr

Viel Neues für die Pratersaison

„Lollipops“ und Turbo-Schaukel

Der Wurstelprater rüstet sich für die neue Saison. Sowohl baulich als auch an Attraktionen ist einiges Neues geplant. So wird der zentrale Durchzugsweg, die Straße des Ersten Mai, „aufgepeppt“.

Die Steinpflasterung mit darin eingelassenen bunten Mega-Lollipops ersetzt den grauen Asphalt. Um die Grünanlagen werden Sitzbänke

Mitte März startet die Saison im Prater. Bis dahin sollen die Umgestaltungen fertig sein.

VON ALEX SCHÖNHERR

mit eingebauter Beleuchtung aufgestellt.

Nichts für schwache Nerven ist die „Schwarze Mamba“. Die schlangenartige Schaukel hievt Fahrgäste 40 Meter in die Höhe und schleudert ihre Pendelarme mit 80 Stundenkilometern in alle Richtungen.

Neu gestaltet wird auch der Gabor-Steiner-Weg entlang der Kaiserwiese. In den Belag werden LED-Leuchten eingelassen, die das Riesenrad abbilden und mit Einbruch der Dunkelheit aus dem Boden strahlen.



Foto: Reinhard Holl